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Aus meiner Quelle  

 
 

Schatzfindung 
 

Hast du deinen Schatz gefunden? 
Bist du dir deines Wertes bewusst, 

deines Lichts, deiner Gaben? 
Nein?  

Verleugnest du sie gar, um in Kontakt zu sein  
mit Menschen, die du liebst? 

Mit Menschen, die dich nie gesehen haben und auch nie sehen werden, 
obwohl dein Schatz so leuchtet, obwohl dein Licht so strahlt? 

Du selbst hast dein Licht noch nie gesehen,  
du hast es dir nicht zuerkannt, aus Angst, allein zu sein. 

Du hast es nicht gewagt, deinen Schatz zu fühlen,  
all deine Gaben, all dein Licht, auch all die Liebe, die du bist. 

Du hast es vorgezogen, nicht du selbst zu sein, 
sondern dich anzupassen, dich zu verkleiden, damit man dein Licht nicht sieht. 

So bist du nicht Gefahr gelaufen, erkannt zu werden als das, was du bist: 
groß und göttlich und erhaben. 

So hast du auch vermeiden können, anderen „wehzutun“. 
Sie hatten Angst vor deinem Licht, sie hatten Angst vor deiner Kraft, 

sie wollten nicht gesehen werden, nicht erkannt. 
Denn dein Licht strahlt so stark, dass es wie ein Brennglas wirkt,  

in dem alles Alte sichtbar wird, alles Falsche, Unechte, 
alles, was nicht Liebe ist. 

Das hat man nicht gewollt. 
Doch du hast gemeint, man will dich nicht, 

man will dich nicht so wie du bist, 
und du hast gelitten. 

Du hast dich selbst nicht anerkannt, hast deinen Schatz nicht mal gesehen, 
die wunderbaren Gaben, die du der Welt zu geben hast 

nur durch dein Sein. 
So nimm deine Gaben an, nimm sie jetzt zu dir. 

Verweigere dich nicht länger, nimm an, was du bist, 
ohne jede Einschränkung, nimm dich einfach an, so wie du bist. 

Darauf hast du gewartet, dein Leben lang. 
Dann tu es jetzt, zögere nicht, stell dich selbst nicht mehr in Frage,  

es gibt keinen Grund. 
Nimm dich an mit allem, was du bist 

mit deinem ganzen Licht, mit deinem großen Schatz, 
mit all den wunderbaren Gaben deines Seins. 

Dann erst kannst du teilen, dann erst kannst du geben 
in dem Bewusstsein, dass du viel zu geben hast  

aus deinem wunderbaren Schatz, aus deinem Sein,  
ohne jede Anstrengung, ohne jede Mühe, 

weil du endlich fließen lässt ohne Widerstand. 
Nimm dich endlich an, mit allem, was du bist, mit allen deinen Gaben, 

mit deinem großen Schatz, mit all dem Licht und all der Liebe deines Seins. 
Dann hast du dich gefunden, dann kannst du SEIN aus dir. 


